

PREPKLEEN

OPTIMIEREN SIE IHREN PLATZ
OPTIMIZE YOUR SPACES

Optimierung von vorhandenem Platz und Vereinfachung der Arbeiten am Fahrzeug: Die Vorbereitungszone Prepkleen wurden entwickelt, um dem Mechaniker das Durchführen kleiner Reparaturarbeiten innerhalb kürzester Zeit und mit hoher Qualität zu ermöglichen, und zwar in Räumen, dank denen Overspray und Schleifstäube wegfallen.

Optimization of spaces and simplification of operations on the vehicle: the Prepkleen preparation areas are designed to allow the body shop to carry out small repairs with great speed and with high quality, preparing environments that guarantee the avoidance of overspraying and the total elimination of sanded powders.



Die Zweckmäßigkeit und Handlichkeit der Arbeit werden durch die Möglichkeit garantiert, die Vorbereitungszone mit zahlreichen Accessoires, Schränken und Abstellbereichen auszustatten, um jede Tätigkeit bestmöglich ausführen zu können. Auf Anfrage ist außerdem eine passende Metallbasis inklusive pneumatischer Anfahrtsrampe erhältlich.

The practicality and convenience of the work are ensured by the possibility of equipping the preparation area with a wide range of accessories, lockers and storage cabinets to carry out every operation in the best possible way. On request, there is also a metal base equipped with a pneumatic lift ramp.



Bedienung via Touchscreen (optional).
Touch screen commands (optional).

